

Intercambia Esteban Lazo con congresistas de Estados Unidos



Esteban Lazo intercambia con congresistas de Estados Unidos

La Habana, 10 dic (RHC) El miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, intercambió este viernes, en el Capitolio Nacional, con los miembros de la Cámara de Representantes del Congreso de Estados Unidos de América, James Patrick McGovern, Mark Pocan y Troy Anthony Carter, quienes se encuentran de visita en nuestro país.

Acompañado de Ana María Mari Machado y Homero Acosta Álvarez, vicepresidenta y secretario del legislativo cubano, respectivamente; Lazo Hernández resaltó la trascendencia de estos encuentros, con vistas a continuar fortaleciendo el diálogo y las relaciones interparlamentarias sobre la base del respeto mutuo. «Como vecinos, mientras más cercanos estamos, mejor debemos relacionarnos entre nosotros»,

agregó.

Recordó especialmente su extenso recorrido junto al reverendo Lucius Walker por el barrio neoyorkino de Harlem, en el año 2006 en el marco de su asistencia al Segmento de Alto Nivel del 61 Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, «una visita inolvidable, donde constaté las profundas muestras de cariño y el calor humano del pueblo estadounidense hacia el pueblo cubano».

Más tarde, recorrió con los visitantes el Salón de los Pasos Perdidos del Capitolio Nacional, actividad donde participaron también Yolanda Ferrer Gómez, titular de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional; directivos de las comisiones permanentes de trabajo del Parlamento cubano; los viceministros de Relaciones Exteriores, Josefina Vidal y Carlos Fernández de Cossío; y Johana Tablada de la Torre, subdirectora de EE.UU. de la Cancillería cubana.

Previamente, los congresistas estadounidenses debatieron, en un cordial encuentro, con diputados a la Asamblea Nacional. Coincidieron en la relevancia del diálogo respetuoso, basado en la igualdad soberana, para tratar los más diversos temas de forma recíproca, en aras de mejorar el clima bilateral y avanzar hacia la normalización de los vínculos entre los dos países.

En su intervención, James P. McGovern reconoció que ha estado en Cuba en otras ocasiones y que hoy una meta común es trabajar con vistas a que ambos Gobiernos normalicen sus relaciones.

Al respecto, consideró que ambas naciones deben encontrar maneras de trabajar, más allá de las diferencias, sobre temas de interés mutuo.

«Queremos trabajar junto a ustedes para derribar los muros, para tener una relación más madura y constructiva, en beneficio de los pueblos de Cuba y de Estados Unidos», subrayó McGovern. Añadió que no existen razones para haber incluido a Cuba en la lista de países patrocinadores del terrorismo.

Por su parte, José Luis Toledo Santander, titular de la Comisión de Asuntos Constitucionales y Jurídicos de la Asamblea Nacional, señaló que el actual Gobierno estadounidense da continuidad a la política inhumana de «máxima presión» instaurada durante la Presidencia de Donald Trump, con el mantenimiento de las medidas coercitivas unilaterales y del criminal bloqueo contra el pueblo cubano. El bloqueo recrudescido continúa siendo el elemento central que define la política de Estados Unidos hacia Cuba y debe cesar, planteó Toledo Santander.

El Dr. Enrique Alemán, líder del proyecto sociocultural Cabildo Quisicúaba, denunció la inclusión de Cuba en una lista punitiva, deshonesto y arbitrario sobre libertad religiosa. «Es sabido que en Cuba sí hay libertad religiosa», recalcó el diputado cubano.

Mientras que la Dra. Cristina Luna Morales, presidenta de la Comisión de Salud y Deporte del legislativo cubano; y Miriam Nicado, miembro del Consejo de Estado y rectora de la Universidad de La Habana, enfatizaron en las amplias potencialidades para la cooperación bilateral en sectores como la salud, el biotecnológico y farmacéutico, el académico, entre otros.

Estuvieron presentes, además, el Dr. Eduardo Torres Cuevas, integrante del Consejo de Estado y director de la Oficina del Programa Martiano; y Rubén Remigio Ferro, presidente del Tribunal Supremo Popular.

Al final del encuentro, ambas partes reiteraron la disposición de desarrollar relaciones civilizadas y de cooperación, sobre la base del respeto mutuo. (Sitio del parlamentocubano)



Radio Habana Cuba